



Mercados globales al alza, pero caen el petróleo y el dólar

Los mercados globales cerraron al alza este lunes, y Wall Street marcó récord antes de conocerse resultados de las empresas. El Dow Jones subió 0,47% (por primera vez superó los 43 mil puntos); el S&P 500, trepó 0,77%, y el Nasdaq mejoró 0,82%. También avanzaron las bolsas europeas y asiáticas. El IPSA de la Bolsa de Santiago cayó 0,01% a 6.572,00 puntos. En tanto, el petróleo volvió a caer. Los futuros del Brent perdieron 2% (a US\$77,46 por barril), y los futuros WTI cedieron 2,29% (US\$73,83 por barril). En Chile, el dólar subió \$2,77, a \$929,50, influido por la caída del cobre.